

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por la celebración de la competencia internacional conocida como **Juegos Deportivos ATACALAR 2024**, en la ciudad de **Tinogasta, Provincia de Catamarca**, entre el 18 y 23 de noviembre de 2024.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto busca poner de relieve la celebración de los Juegos Deportivos ATACALAR 2024 y la elección de la ciudad de Tinogasta, Catamarca, como sede de esta competencia internacional entre el 18 y 23 de noviembre de 2024.

El evento se realiza en el Polideportivo El Gigante de la ciudad nombrada más arriba y convoca a alrededor de 480 personas, lo que incluye atletas, entrenadores y asistentes. Los Juegos Deportivos ATACALAR expresan la competencia deportiva entre Chile y Argentina en la búsqueda por fomentar la amistad y el intercambio cultural a través del deporte. Se practican diversas disciplinas, entre ellas, vóley playa, hockey seven, futsal, judo, ciclismo de montaña, básquet 3x3, por nombrar algunas.

Estos eventos suelen involucrar a jóvenes atletas de ambos países y promover así no sólo la competencia, sino también el trabajo en equipo y el respeto mutuo. Al reunir a jóvenes de Chile y Argentina, se promueve la amistad y el respeto al prójimo, ayudando a superar barreras culturales y a construir relaciones sólidas entre las comunidades; comunidades que aprenden a competir en forma saludable, trabajar en equipo, cooperar y comunicar sus habilidades y valores tanto dentro como fuera del campo. Asimismo, el énfasis en la importancia del respeto hacia los oponentes, al igual que hacia los árbitros, contribuye a un ambiente deportivo saludable donde se enseña el trabajo conjunto y la colaboración para alcanzar objetivos comunes.

Además, estos juegos impulsan un estilo de vida activo y saludable entre los jóvenes, haciendo hincapié en la relevancia del ejercicio físico y la actividad deportiva, a la vez que les ayuda a desarrollar habilidades sociales y personales, como por ejemplo disciplina, autoconfianza, perseverancia y responsabilidad. Estos valores son fundamentales para el desarrollo de la juventud en ambos países y la construcción de una comunidad inclusiva, equitativa, unida y solidaria.

En resumen, la importancia de competencias como los Juegos Deportivos ATACALAR radica en, además del fomento de los valores esenciales enumerados, el intercambio cultural entre naciones en un mundo donde las divisiones pueden ser comunes y, estos juegos, más allá de la competición, representan una celebración de la diversidad y el trabajo en equipo, dejando una huella tanto en los participantes como en sus respectivas sociedades.

En virtud de los fundamentos expresados, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

Arq. Dante López Rodríguez
Diputado Nacional